

## Späßige Weltneuheit: Karaoke für Fitnessübungen

19.04.2012



Playoke heißt die Weltneuheit, die derzeit (12.-22.04.) auf der Fitnessmesse FIBO in Essen erstmalig dem Fach-Publikum präsentiert wird. Das Prinzip ist ähnlich wie bei Karaoke-spielen: Vorne auf dem Bildschirm werden Fitnessübungen vorgemacht. Diejenigen die mitmachen, werden von Spezial-Kameras genauestens beobachtet: wer am besten mitmacht, bekommt die meisten Punkte. Spaß, Spannung und vor allem jede Menge Fitness.

### **Anmoderation:**

Playoke heißt die Weltneuheit, die derzeit (12.-22.04.) auf der Fitnessmesse FIBO in Essen erstmalig dem Fach-Publikum präsentiert wird. Das Prinzip ist ähnlich wie bei Karaoke-spielen: Vorne auf dem Bildschirm werden Fitnessübungen vorgemacht. Diejenigen die mitmachen, werden von Spezial-Kameras genauestens beobachtet: wer am besten mitmacht, bekommt die meisten Punkte. Spaß, Spannung und vor allem jede Menge Fitness. Unser Reporter Tim Sauerwein hat es sich einmal angeschaut und sich natürlich auch ein bisschen selbst betätigt.